

子どもの手による！子ども大会

みんなで
考えて
やったよ!!

10月22日（日）福市遺跡公園にて恒例の『米子市子ども大会』を開催しました。
大会テーマを「一緒にしゅいや！子ども会」として、秋晴れのもと、米子市内から
400名を上回る参加者がさまざまなイベントコーナーを楽しみました。
子ども会リーダー研修の一環として子どもによる企画・立案を、地区会長、役員、
育成者がサポートして、一丸となって取り組み、にぎやかに行うことができました。

市子連だより 第5号

一緒にしゅいや！子ども会



発

行所 米子市子ども会連合会
米子市東町161-2
米子市教育委員会生涯学習課内
発行日 平成18年11月



水てっぽうでねらいうち！
ウォーターゲーム



ふっかつ こうえんあそび
復活！公園遊び



ねらって ねらって
的当てゲーム

ウォーターゲーム
ペットボトルボウリング
もの
物あてゲーム
まどあて
的当てゲーム
みずてっぽう たけ たまつく
スポンジ水鉄砲・竹けん玉作り
ふっかつ こうえんあそび
復活！公園遊び
どっちビー大会
おおぜい こどもたち たの
大勢の子ども達が楽しみました



せつめいちゆう
ルール説明中です
(ウォーターゲーム)



こども おとな たの
子どもも大人も楽しん
だドッチビー大会



めいじん
名人といっしょに
たけだま
竹ケン玉づくり

こんご こ かいかつどう はってん めざ こ て こ たいかい
今後も、子ども会活動の発展を目指して『子どもの手による子ども大会』を
つ
続けたいですね・・・

子ども会リーダー育成研修活動状況



もえろよ もえろ



ジュニアとごはんをいただきます

楽しかったキャンプ

さあ かまどをつくろう！

班ごとにキャンプの計画を話し合ってから、取り組みました。自分たちで考えながらテントを張り、かまどを作って火をおこし、各班オリジナルのカレーを食べました。キャンプファイヤーでは、練習をした班別の出しものでもりあがりました。福市遺跡公園で追跡ハイキングし、後片付けでは「来た時よりも」ころがけ、なべも飯ごうもピカピカに磨きました。夜、嵐が来たり、暑くてたいへんだったけど、楽しいキャンプでした。



まだ煮えないかなあ～

心に残った読谷村交流



チビチリガマで平和を考える

33名の子どもリーダー全員で郷土学習・芸能練習を行い、成果発表をした後、25名が8月11日交流団として読谷村に出発しました。米子市では2回目の、この交流では異文化体験とホームステイ及び地区子ども会交流、芸能交流、郷土調べ学習発表の上に、平和学習にも力を入れました。平和学習はチビチリガマでの説明や沖縄戦体験者の話、南部戦跡めぐり、「月桃」の歌で「命ドウ宝」を知り、命の大切さ、教育の重要性を学びました。この交流は子ども達の貴重な体験となり、備わったリーダー力は地区子ども会の活性化につながります。その活動の輪が広がり、地域の人育てになっていくでしょう。



♪よなこいサンバ♪

読谷村に行って学んだ事

平和の事。命の大切さを勉強し「戦争をこの世からなくしたい！」と思いました。広島、長崎は原爆が落とされた所で、沖縄は地上戦・・・沖縄戦では老人や子供、年に関係なく殺していくむごい戦争はやりたくないです。チビチリガマに行って亡くなった人の年を見て、2才の子などもいました。すごく心をうたれました。

8月13日には、シーサー作りをして、どんなシーサーが作れるのかなあと、思っていました。作っているとおもしろい顔になりました。

平和学習で学んだ事や沖縄の郷土学習や米子の事をもっと他の



めんシーサーづくり



因伯の塔で平和の誓い